



## L'AGNEAU S'INVITE À LA CANTINE !

Durant le mois de juin, 18 établissements de Côte-d'Or (16 collèges, ainsi que le CHS de la Chartreuse et le CHU de Dijon) participent à l'opération "Ce midi, gigotez, sautez !", initiée par le Département pour promouvoir la viande d'agneau locale. Deux produits sont proposés : le sauté et le gigot d'agneau. La viande provient d'agneaux nés et élevés en Côte-d'Or, et abattus à Migennes ou Beaune. Comme pour les opérations de promotion déjà menées en restauration collective autour du steak haché charolais, du bœuf

bourguignon, de la volaille, du burger, de la fraise et du porc, l'enjeu est de mettre en valeur la production locale. Pour l'agneau, il s'agit aussi d'inciter les collégiens à goûter une viande qu'ils consomment rarement. Au total, 800 kg de viande d'agneau seront consommés dans le cadre de cette opération.